

Ni para marcar líneas o elegir dirigente, la reunión de morenistas

Presidentes municipales, senadores y diputados federales y locales de Morena sostienen una comida

Estefanía López
@eldebate

FOTO: ESTEFANIA LÓPEZ

Tras sostener una reunión en un conocido restaurante en Culiacán, diputados locales y federales de Morena expresaron que no se encontraron para marcar líneas de trabajo en torno a las diferencias políticas entre legisladores y presidentes municipales pertenecientes al partido y tampoco para definir candidatos a la dirigencia estatal de Morena.

Yadira Marcos, diputada federal, declaró que la única intención de reunirse fue para coordinar agendas de trabajo entre los integrantes de los diferentes niveles de gobierno y fortalecer alianzas como siempre han prevalecido dentro los morenistas sinaloenses.

“Fue para armonizar la agenda legislativa federal y local, la intención de esa reunión estar en comunicación, fue para beneficio del estado simplemente, fue fraternal y si se pudiera decir borrón y cuenta nueva, pues que así sea para trabajar unidos”, mencionó.

Por su parte, la presidenta de la Jucopo del Congreso local, Graciela Domínguez, detalló que quien convocó la reunión



> Cordinadoras de diputados de Morena.

«Si se puede decir borrón y cuenta nueva, pues que así sea, todo para trabajar unidos y en armonización por el estado»

Yadira Marcos
Diputada federal

fue el diputado federal de Morena, Moisés Ignacio Mier Velazco, y reiteró que los temas que se abordaron fueron la Guardia Nacional y recientes aprobaciones de la Cámara de Diputados.

“Tratamos temas de trascendencia nacional como el caso de las aprobaciones recientes como la Guardia Nacional que nos tocará a los Congresos locales aprobarla”, dijo.

Formarán a morenistas para combatir malas prácticas de actos de corrupción



> Director del Instituto de Formación Política de Morena.

Para profesionalizar a los morenistas que han llegado al poder y evitar malas prácticas relacionadas con la corrupción, el Instituto Nacional de Formación Política inició sus actividades en Sinaloa. Rafael Barajas, mejor conocido como Figón, quien es director del instituto, expresó que tanto los que ya son gobierno, como futuros personajes políticos, recibirán intensas capacitaciones, para eliminar las divisiones internas de Morena y lograr

que quienes formen parte de la cuarta transformación, sean verdaderos creyentes de su ideología política. Esta campaña también servirá como un filtro para los futuros militantes del partido y así evitar que figuras indeseables o bien, pertenecientes a otras corrientes políticas o del crimen organizado entren a las filas del partido como posibles infiltrados, quienes en un futuro podrían dañar la imagen de Morena.

TODOS CON EL GRAN PEZ
SVDS DE FINAL

2X1
VIERNES A LUNES

DORADOS SINALOA vs **COPAMM**

MARTES 26 DE FEBRERO / 8:15 PM
CULIACÁN

BOLETOS A LA VENTA EN : TAQUILLAS DEL ESTADIO, DPORTENIS CENTRO Y POR INTERNET: ETICKET.MX

CABECERA	\$90	RÍO	\$150
NUMERADO	\$200	PREFERENTE	\$250

NIÑOS MENORES DE 6 AÑOS ENTRAN GRATIS

SOGIO DORADO ENTRA GRATIS

Caliente @Dorados /Doradosfc DoradosFC.com.mx DoradosTV Dorados Dorados

Coppel BUD LIGHT CHARLY LG SKARME sportenis Electrolit

22a. GRAN CARRERA GANAC Tecnológico de Monterrey

DOMINGO 03 de marzo 8:00 am

RADIOTÓN GANAC PONTE LAS ALAS

28 DE FEBRERO Y 01 DE MARZO ¡SINTONÍZANOS!

#pontelasalas #niñossincancer

maxiradio

¿Tienes dudas? ¡Contáctanos!

maxima

Grupo Amigos de Niños Afectados de Cáncer I.A.F.

Venta de boletos: Oficinas GANAC y Tecnológico de Monterrey.